



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/china-dialogo-union-europea>

China : Diálogo Unión Europea - Yangtze sobre la gestión de cuenca en Shangai

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : jeudi 7 avril 2011

OIEau

(Las Noticias N° 13 - Marzo de 2010)

Organizada por la Comisión de los Recursos Hídricos del Changjiang (Yangtze) (CWRC), el Programa China - Unión Europea sobre la Gestión de Cuenca (EU-China RBMP) y el WWF, una reunión de concertación de alto nivel sobre la gestión de cuenca se celebró en Shangai, China, el 19 de abril de 2009, el día antes del tercer Foro del Yangtze, que fue una etapa importante para la promoción de la Gestión Integrada de Cuenca (IRBM) en la cuenca del Yangtze y en China.

Participaron expertos y funcionarios de alto nivel de la Unión Europea y China, provenientes de la "CWRC", la Comisión de los Recursos Hídricos del Río Amarillo (YRWCC), la Comisión de los Recursos Hídricos del Río de las Perlas, la Autoridad del Lago Taihu, las Comisiones Internacionales para la Protección del Danubio y del Rin.

El Secretario de la RIOC, Sr. Jean-François Donzier, Director General de la OIAgua, fue invitado a presentar en esta conferencia un informe sobre la participación pública en el marco del proceso de implementación de la Directiva Marco europea del Agua.

Esta reunión de concertación hizo hincapié en intercambios y balances de experiencias sobre la promoción de la gestión de cuenca en la Unión Europea y en China.

Se alcanzó un consenso para declarar que la gestión integrada de cuenca es un enfoque esencial para garantizar la seguridad del agua, la protección de los ecosistemas y el desarrollo sostenible económico y social en el mundo, y que su aplicación requiere una voluntad política, un compromiso de alto nivel, una cooperación entre sectores económicos, una participación de todos los protagonistas y un marco jurídico de apoyo.

Todos los participantes de la conferencia abogaron también por el refuerzo de la cooperación internacional con el fin de promover la gestión de cuenca y hacer frente al cambio climático.

4° Foro Internacional del Río Amarillo (IYRF)

El 4° Foro Internacional del Río Amarillo se celebró en Zhengzhou, China, del 20 al 23 de octubre de 2009 sobre el tema : "civilización ecológica y ética fluvial".

El Foro se organizó en sesiones técnicas sobre los siguientes temas :

- Impactos del cambio climático sobre el medio ambiente y la sociedad ; l gestión sostenible de los recursos hídricos ;
- Rehabilitación de cuencas ;
- Significado científico de la civilización ecológica : gestión moderna y restauración de las cuencas ;
- Ética fluvial y limpieza de los ríos ;
- Aplicación de las experiencias y nuevas tecnologías de gestión de los recursos hídricos ;
- Gestión de los sedimentos de los ríos y embalses muy enlodados ; l Transferencia de los derechos al agua, seguridad del agua, ambiente del agua, mercado del agua y ahorro del agua.

La Red Internacional de Organismos de Cuenca (RIOC) fue invitada a organizar una "sesión oficial" que trató de la implementación de la GIRH en las cuencas del mundo, con dos temas :

- papel de las Regiones/Provincias, Autoridades Locales y usuarios en la Gestión de Cuenca ;
- financiación de los Planes de Gestión de las Cuencas y de sus Programas de Inversiones y Medidas.

Durante la ceremonia de clausura del Foro, **se firmó un acuerdo de asociación entre el Sr. Laszlo Kothay para la RIOC y el Sr. Li Guoying, Comisario de la Comisión de Conservación del Río Amarillo (YRCC) en la presencia del Sr. Donzier, Director General de la OIAgua.**

Las comunicaciones de la "sesión especial de la RIOC" y las fotografías del Foro están disponibles en la página Web. www.rioc.org